



Los vecinos de La Manga celebran el 23 de junio, en el kilómetro 14, la Fiesta de San Juan 2014, que en esta edición estará centrada en la temática celta con música en directo, capoeira y muchas sorpresas más. Como complemento al evento, se instalarán entre seis y ocho barras con comida y bebida a muy buen precio, regentadas por hosteleros de la zona, que se elegirán mediante un sorteo en las oficinas del Consorcio. Además, a medianoche se quemarán en la gran fogata todas las notas con pensamientos y deseos con mala energía.